



FICHE SPECTACLE



Voyage aux pays des fées

Catherine Vincent

Création
ciné concert
Dès 4 ans
50 minutes

Le Duo Catherine Vincent revisite en chansons quatre contes de cinéma et nous plonge dans le monde mystérieux, fantastique et parfois drôle des fées. Plus qu'un ciné-concert, une véritable comédie musicale jouée en direct ! C'est original, drôle et poétique à la fois. Côté écran, nous pouvons redécouvrir deux grands classiques de Georges Méliès aux décors fabuleux, colorisés et enchaînant d'abracadabrantesques trucages dans un rythme délirant. Et deux chefs-d'oeuvre d'animation de silhouettes de papier découpé, dus à la pionnière à la main de fée, Lotte Reiniger.

Équipe artistique

Films de Georges Méliès et de Lotte Reiniger Catherine Estrade, chant, harmonium indien, percussions Vincent Commaret, chant, guitare

Type(s) de lieu(x)

Lieu équipé

Tournées franciliennes passées

Philharmonie de Paris / Cité de la musique - Paris